



movimientociudadano.mx

Ciudad de México, 26 de febrero de 2024
BOL-05/24

Jorge Álvarez Máynez y candidatas y candidatos al Senado de la República y Cámara de Diputados, rinden protesta ante dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano

El coordinador nacional de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano, el senador Dante Delgado, tomó protesta a las 628 personas que habrán de competir para los próximos comicios del proceso electoral 2024.

En su mensaje, el senador Dante Delgado destacó que el proyecto del Movimiento siempre se ha construido desde lo local, “armar un proyecto cuesta mucho trabajo, ustedes tienen la responsabilidad de armar su proyecto desde lo local y estatal, y llevar lo nuevo frente a lo que es la vieja política”.

“Ustedes y nosotros queremos lo nuevo, queremos construir el futuro; por eso somos progresistas, por eso somos visionarios, por eso somos diferentes, porque ustedes representan la fuerza que habrá de construirse para transformar a México, construida de abajo hacia arriba, esa es la fuerza de Movimiento Ciudadano, todas y todos ustedes. Enhorabuena”, concluyó.

En representación de las personas candidatas al Congreso de la Unión, el candidato al Senado por Nuevo León, Luis Donald Colosio, resaltó que “ha llegado la hora de la verdad, en la que habremos de demostrarle a México qué es lo que nos distingue de las demás opciones, y lo que nos hace mejores. Ha llegado la hora de salir de absurdas dicotomías”, señaló Luis Donald Colosio.

En su turno, el candidato a la presidencia, Jorge Álvarez Máynez, resaltó que la contienda no solo será entre lo viejo y lo nuevo, pues no se trata de sustituir a una generación por otra, sino en sustituir a quienes no pensaron en las nuevas generaciones.

“La competencia entre lo nuevo y lo viejo no es para sustituir una generación por otra, es para sustituir a los que no pensaron en las próximas generaciones. Por una nueva visión de país que no va a dejar a nuestros hijos sin agua, que no va a dejar que nuestras hijas, que nuestros hijos respiren veneno”, señaló.

Máynez solicitó comparar los proyectos que competirán, para que el voto de las y los ciudadanos sea informado y que pueda elegir con libertad la mejor opción para México.

Durante el evento, se presentó el Programa Legislativo 2024, así como la Plataforma Electoral y Programa de Gobierno 2024-2030.

En la presentación del Programa Legislativo 2024, el Lic. Pablo Vázquez Ahued, destacó que Movimiento Ciudadano tiene la responsabilidad de ofrecer a las y los mexicanos una alternativa de ideas y de país, no sólo a través de su Programa de Gobierno, sino también de una plataforma legislativa.





movimientociudadano.mx

Comentó que, en medio de la coyuntura actual: “Movimiento Ciudadano puede dar un paso al frente, plantear una agenda propia y trascender el debate de polarización que busca imponer el Presidente y en la que caen los partidos de la vieja política”.

Vázquez Ahued expuso los tres ejes alineados al Programa de Gobierno del candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez:

1.- Un México con Justicia y Paz, donde destacan: Seguridad y construcción de paz, Antipunitivismo y justicia; y Regulación del Cannabis; **2.- Un México más Próspero**: Federalismo, Naturaleza y medio ambiente, Acción climática, entre otras; **3.- Un México de Iguales**: Salud y seguridad social, Infancias libres de cáncer, Nueva ola de derechos laborales, Derechos de las mujeres, Juventud y cultura, etc.

Al hacer uso de la voz, el Dr. Alejandro Chanona Burgete, quien se encargó de presentar la Plataforma Electoral y el Programa de Gobierno 2024-2030, indicó que Movimiento Ciudadano es el único partido que ha defendido su identidad ideológica, programática y política, basada en los valores y principios de la socialdemocracia.

Asimismo, destacó que la Plataforma Electoral está basada en 3 grandes ejes: **Gobernanza Democrática, Política Social y Reforma Económica**, así como **32 líneas de acción**, entre ellas: Política de Estado para erradicar la corrupción, Administración Pública Profesional; Igualdad Sustantiva y de Resultados, Sistema Integral de Ciudades; Sistema Universal de Pensiones con perspectiva de Género, entre otras.

En esta sesión de capacitación para candidatas y candidatos federales, también se presentaron temas de fiscalización y de comunicación a fin de que las y los candidatos vayan al proceso electoral con todos los conocimientos inherentes en la materia.

Video: <https://www.youtube.com/live/Sw0gBoqVdQA?si=xMhDdiQ0YQ4O1bzN>

Fotos: <https://flic.kr/s/aHBqjBfpS5>

